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(Provincia di Messina) 

 

 

ORIGINALE di DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

 

Deliberazione N. 146 

 
Del 15/11/2021 

OGGETTO: Relazione del Segretario Generale sulla delibera n.134/2021 VSGC 

(della Corte dei Conti Sezione di Controllo per la Regione Siciliana). 

 

DISCUSSA 
 

 

 L’anno duemilaventuno, il giorno 15 del mese di novembre, alle ore 19:30 in Milazzo, nella Casa Comunale, 

su convocazione del Presidente del Consiglio Comunale come da avvisi scritti in data 10/11/2021 prot. N.96509, notificati 

in tempo utile a ciascun Consigliere, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta urgente. 

 All’appello, in apertura di seduta, risultano presenti: 

 

 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 

AMATO Antonino X  MAISANO Damiano   X 

ANDALORO Alessio X  OLIVA Alessandro X  

BAGLI Massimo  X PELLEGRINO Alessia X  

BAMBACI Sebastiana X  PIRAINO Rosario X  

COCUZZA Valentina  X RIZZO Francesco X  

CRISAFULLI Giuseppe X  RUSSO Francesco X  

DODDO Giuseppe  X RUSSO Lydia X  

FICARRA Francesco Danilo  X SARAO' Santi Michele  X  

FOTI Antonio X  SGRO’ Santina   X 

ITALIANO Antonino X  SINDONI Mario Francesco X  

ITALIANO Lorenzo  X SOTTILE Maria  X 

MAGLIARDITI Maria X  STAGNO Giuseppe  X 

 

 
 

Partecipa il Segretario Generale: Dott.ssa Andreina MAZZU’. 

Assume la presidenza il Presidente Avv. OLIVA Alessandro. 

Partecipa il Sindaco Giuseppe MIDILI. 

Partecipano gli Assessori: MELLINA e ALESCI. 

E’ presente il Collegio dei Revisori dei Conti. 

La seduta è pubblica. 

 

PRESENTI N. 15 ASSENTI N. 9 
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INTERVENTI 

 
In continuazione di seduta. 16 presenti. 

 

Il Presidente introduce il 2° punto iscritto all’O.d.g. avente per oggetto: 
“Relazione del Segretario Generale sulla delibera n.134/2021 VSGC (della Corte 

dei Conti Sezione di Controllo per la Regione Siciliana)”. 
 

Prende la parola il Segretario Generale Dott.ssa Mazzù, la quale innanzitutto 

specifica che quella che si appresterà a fare sarà soltanto una breve relazione 

per dare contezza di come l’ente ha intenzione di muoversi proceduralmente e si 
riserva di predisporre una proposta di delibera da portare in aula prendendo 

quindi atto ufficialmente della delibera da parte della Corte dei Conti, che è 

già stata pubblicata sul sito, e delle misure correttive che l’ente intende 
assumere. 

Precisa che, oltre al referto sul controllo di gestione, che non è altro che un 

modellino da compilare a cura del Sindaco e del Segretario con delle “X” la cui 
Corte chiede se sono stati esercitati determinati controlli e su cui non è 

possibile introdurre ampie giustificazioni, aveva predisposto, sia per l’anno 2018 
che per il 2019, le relazioni per il controllo di gestione che sono state 

debitamente pubblicate nella Sezione Amministrazione Trasparente e nella Sezione 

Altri Contenuti del sito istituzionale dell’ente. Sottolinea che tali relazioni 
sono state redatte nonostante in quel periodo (anni 2018-2019) non esercitava le 

funzioni di Segretario Generale presso il Comune di Milazzo, pertanto sono 

inevitabili delle mancanze che la Corte dei Conti ha sollevato. Evidenzia che tali 

carenze sono giustificabili, anche se apparentemente i dati riportati potrebbero 

sembrare inverosimili. 

Coglie l’occasione per richiamare un paragrafo della nota della Corte dei Conti 
che recita: “Occorre rilevare la drastica riduzione degli atti sottoposti a 

controllo”, in realtà - Precisa la Dott.ssa Mazzù - sui controlli di regolarità 

amministrativo - contabile per l’anno 2019 non è stato possibile rinvenire il 
relativo verbale, quindi è sottinteso che i controlli si riferiscono 

esclusivamente all’ultimo trimestre dell’anno 2019 periodo in cui si è insediata 
al Comune di Milazzo. 

Specifica che l’atto di controllo segue un lungo passaggio sulla procedura Halley 
dell’ente, per cui viene visionato da numerosi uffici i quali, se sollevano 
rilievi, l’atto torna indietro per essere corretto e ritrasmesso. 
Proseguendo nell’intervento, il Segretario Generale precisa che ciò di cui è 
carente l’ente è la mancanza del controllo strategico e coglie l’occasione per 
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spiegare al civico consesso che si tratta di una comparazione tra le linee 

programmatiche di mandato del Sindaco e i relativi risultati raggiunti dai 

Dirigenti. Aggiunge che in realtà nell’anno 2018 non ha pervenuto un piano della 
performance per i dirigenti così come non è stato rinvenuto un PEG degli obiettivi, 

pertanto la relazione sulla gestione per l’anno 2018 è stata prendendo in 
considerazione il D.U.P. e quindi sulla base delle linee programmatiche, quindi, 

in questo caso, il controllo strategico era contenuto all’interno del controllo 
di gestione. 

Evidenzia inoltre che la Corte dei Conti denota ancora una carenza di report 

periodici nel controllo di gestione e ciò è giustificato dal fatto che il controllo 

viene esercitato a posteriori visto che il proprio insediamento risale a fine 2019 

e il controllo di gestione si riferisce invece all’anno 2018 sulla base della poca 
documentazione rinvenuta. 

Continuando la relazione, il Segretario sottolinea che la Corte dei Conti denota 

una carenza anche sotto il profilo delle partecipate. In realtà nel referto il 

Segretario dichiara di aver riportato la dicitura “Non dovuto” visto che l’ente 
non ha delle partecipate e quindi non vi sono dati da inserire. Rammenta che il 

controllo sulle partecipate si riferisce al controllo sui bilanci di quest’ultime 
che possono riportare dei riflessi sui bilanci dell’ente. 
Riguardo invece il controllo sulla qualità dei servizi è un controllo che in 

realtà deve essere implementato. Evidenzia che tempo addietro esisteva un APP 

attraverso la quale era consentito ai cittadini di esprimere le proprie valutazioni 

su alcuni servizi, ma oggi l’APP è stata disattivata. 
A questo punto il Segretario Generale espone al civico consesso quali sono le 

intenzioni dell’ente e più precisamente quella di correggere la macchina 

amministrativa partendo dall’assunzione di un Dirigente Contabile che ha l’obbligo 
di controllare il servizio finanziario e una implementazione generale 

dell’attività di controllo adeguata meglio al regolamento vigente. 
 

Prende la parola il Consigliere Foti, il quale chiede al Segretario se ha pensato 

di relazionare di persona alla Corte dei Conti rispetto alle carenze e se ha già 

trasmesso una nota di riscontro rispetto alla deliberazione n.134. 

 

Il Segretario risponde che l’ente ha trenta giorni di tempo per portare in 
Consiglio la delibera così come suggerito dalla Corte dei Conti affinché il civico 

consesso la possa attenzionare. 

Si riserva di far predisporre un deliberato in cui si dia conto di ciò che è stato 

detto nel precedente intervento includendo la presa d’atto e le misure correttive 
che l’ente ha intenzione di porre in essere per adeguarsi al regolamento. 
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Ribadisce la carenza di Dirigenti tant’è che l’ente sta velocizzando il percorso 
di assunzione del Dirigente Contabile e successivamente quella del Dirigente 

Tecnico per poter finalmente creare una struttura che possa fornire delle risposte. 

L’intenzione, in definitiva, è quella di creare un ufficio che si occupi 

esclusivamente dei controlli. 

Ritiene che la relazione sia sufficiente a fornire le risposte alla Corte dei 

Conti. 

 

Conclusa la relazione ed esauriti i punti iscritti all’O.d.g. il Presidente chiude 
la seduta urgente. 

 

La seduta viene chiuda alle ore 20:00. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




